

NATIONAL DE LA TRIMOUILLE

Le crédit mutuel avait bien fait les choses : 1 500 F à la première doublette de l'exposition ; soutien logistique important : 1 000 affiches et 6 000 tracts, véhicule sonorisé, animateur... La Nouvelle République avait épaulé l'opération ; tout les commerçants ont été très dynamiques et ont offert un accueil chaleureux à tous les joueurs et spectateurs. Les pompiers sont intervenus sur la place du champ de foire envahi par les papillons, Daniel Moncourt les a aidés bénévolement.

Tournoi Exhibition

16 équipes invitées ; un plateau prestigieux à ce premier national : Olmos Marc et Candide, Praud et Vincendeau de Parthenay 79, Mege et Darodes de Saintes 17, Pain et Barranco de Saintes 17, Albertini et Straebler de St Medard en Jalles, Auriault et Seigne des Halles Chatelleraud 86, Bouchalais et Brunet de la Trimouille 86, Darodes et

Darodes de Dolus l'Oleron 17, Parneix et Fournier de Limoges, Degris et Demarconnay de Chateauneuf 86, Velut et Vilatte de Boussac 23, Denamps et Ferchaud de Montmidi, Bonnal et Couchet de Gourdon 46 et Gauthier et Michaud de la Trimouille, Duquerroux et Morillon Chauvigny.

Finalistes : Denamps bat Degris. 1/2 Fin. : Degris battent Morillon, Denamps battent Darodes, Darodes. 3 équipes de la Vienne sur 4. 1/4 Fin. : Darodes et Darodes battent Praud et Vincendeau, Denamps et Ferchaud battent Pain et Barranco, Bonnal et Couchet perdent face à Degris et Demarconnay, Morillon et Duquerroux battent Auriault et Seigne.

Une attraction à noter : la présence d'une paire féminine en la personne de Mme Lebon et Laurent de la Flotte en Ré, qui ne purent toutefois passer le premier tour ; le pétanque club Trimouillais est l'un des premiers à inviter une équipe féminine à un tournoi exhibition : un pas de plus franchi par la pétanque.

National Doublette

Après le préambule du tournoi exhibition le P.C. Trimouillais organisait le premier national sur le champ de foire de la Trimouille sur un terrain qui fait ressortir toute la technique de pétanque. Les terrains étaient délimités et planchés.

Le P.C. Trimouillais compte plus de 100 licenciés pour une commune de 1 250 habitants. Ce club a été créé en 1983 sous la coupole de M. Gauthier et tout un bureau jeune et dynamique.

115 équipes inscrites sur 128, 14 départements représentés : Rungis, Nantes, Gourdon.

Finalistes : Morillon bat Mege 13 à 12. Finale très difficile et agréable. 1/2 Fin. : Morillon bat Cottencin, Mege bat Chatard. 1/4 Fin. : Morillon et Duquerroux de Chauvigny (86) battent Robion et Blancheton de St Herblain, Mege et Darodes battent Paquet et Faimandy de Civray (86), Cottencin D. et L. battent Viaud et Gorme de St Julien l'Ars (86), Chatard et Leclerc de Panazol (87) battent Olmos, Candide et Marc.

Le trophée en céramique a été remis au gagnant ainsi que 1 870 F.

Finalistes : Buchet bat Cousineau. **Consolante :** Buchet et Nunes de A.S.P.T.T. de Tours battent Pain et Barranco, Cousineau et David de Rungis (94) battent Albertini de St Medard en Jalles. **Concours après-midi :** Perisnard et Bouc de Chauvigny (86) perdent devant Grain et Pagenaud de Chauvigny (86). Une très bonne tenue des équipes locales.

Le pétanque club Trimouillais remercie tous les bénévoles et toute la population ainsi que toutes les personnes qui ont apporté leur contribution, en particulier M. J.P. Guillou qui par sa compétence et son expérience a permis la réussite de ce premier National Trimouillais.

B. BONNAL

UN CLUB A LA LOUPE : L'AMICALE PÉTANQUE CHÂTEAUNEUF

L'Amicale Pétanque Chateauneuf, première société du Chatelleraudais, fut fondée le 24 juin 1965 par Georges Charpentier, Georges Devois et Fernand Gueret. Cette année là, 34 licences avaient été établies pour en arriver progressivement à près de 150 en 1986.

L'actuel Président, Jean Charpentier, a pris ses fonctions en 1971 à la suite de son père, décédé tragiquement dans un accident de la circulation. Ce dernier avait assuré la direction du Club depuis sa création.

Le bilan de participation est largement positif avec 88 concours officiels organisés, 1870 licences établies et 574 coupes ou challenges remportées. Le palmarès est aussi éloquent avec 16 titres de champions de la Vienne quatre victoires au challenge du Chatelleraudais et une au challenge Prestige du Département offert en 1972 et qui récompensait le

club ayant eu la plus forte participation aux concours officiels sur la saison.

Le palmarès aussi au challenge Centre-Presse-Ricard Départemental, qui est en quelque sorte le Championnat de la Vienne des Sociétés par points, n'est pas mal non plus avec une victoire, six places de second, quatre places de troisième et deux places de quatrième.

Plusieurs très bon joueurs opèrent à l'A.P. Chateauneuf. Parmi eux, citons Alain Babou, Philippe Martinier, Didier Ring, Pierre Andrault, Armand Angibert, Yves Ferchaud, Alain Rousier, Pierre Maumont, Bertrand Croise et bien d'autres encore. Les féminines sont aussi très bien représentées avec Danielle Gaultier, Patricia Maumont, Nadia Desgris et Jacqueline Tessier.

Certains joueurs sont fidèles au Club depuis sa création comme

par exemple Marcel Champalou le doyen qui a 77 ans. Fidélité aussi du côté des dirigeants puisque trois d'entre eux en sont actuellement à leur 16^e année de mandat : Pierre Andrault, Danielle Gaultier et Jean Charpentier.

Notons aussi la présence au poste de vice-président de Claude Meunier, un des arbitres les plus appréciés dans le Département.

Pour la saison 1986, l'A.P. Chateauneuf a eu le plaisir de voir venir rejoindre dans ses rangs de très bon joueurs connus tels que René Berger, Gilles Rolland dit "Gillou", Alain Rousier, Rémy Jubert, François Holgado di "Paco" sans oublier les frères Demarconnay dont l'un a remporté le dernier concours National de Tours associé à un autre bon joueur également en la personne de Patrice Desgris, très connu dans le Département.

Mais l'A.P. Chateauneuf ne compte pas que des vedettes. Beaucoup pratiquent dans l'ombre mais n'en sont pas moins acharnés pour autant. Il n'y a qu'à se rendre chaque jour, quelque soit le temps, sur la petite place Ferdinand Buisson pour voir s'entraîner une bonne quarantaine de joueurs de 13 heures à la tombée de la nuit. Précisons pour finir que le Siège de l'Amical Pétan-Chateauneuf est au Bar-Hôtel du Pont Neuf, 20, rue Clément Krebs 86 100 Chatelleraud. Composition du Bureau : **Président d'Honneur :** Tranchant ; **Président Actif :** Charpentier ; **Vice-Président :** Meunier ; **Secrétaire :** Gaultier ; **Trésorier :** Andrault ; **Membres :** Ebersweiller, Degris, Lefort, Planchet, Desgris, Charpentier.

JEAN CHARPENTIER